
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  前回（9 月 25 日）の報告 

 

１．ビジター紹介 

付 文潔氏（米山奨学生） 

 

２．会長の時間 

今年度が始まり３ヶ月が経ちました。この間会長として皆様、クラブに何が出来たか反省する事 

しきりです。 

今年度の会長方針として「ロータリーを深めよう」と掲げスタートしました。来る当クラブの３０周年、 

その後に続くクラブの永続性を保つために「ロータリー」の知識を全員が深め共有する。クラブを 

活性化する。その為に各委員会を積極的に開催し入会歴の浅い会員もベテランも顔を合わせて人と 

交わればきっと何かが得られますから大いに議論をして、委員会の方針を理解し活動を進めてください。 

又あらゆる機会を捉えて、セミナー・行事等に積極的に参加し自らの委員会の知識と自らを深めて 

ください。皆様四半期が過ぎこの会長方針を今一度確認し引き続き宜しくお願いします。 

 

３．幹事報告 

〇豪雨災害義援金は、広島に 36150 円、丹波地方に 38200円、送金いたしました。 

〇RIサンパウロ国際大会の日程変更のお知らせがとどいています。 

2015年 6月 7日～10日 → 6月 6日～9日（現地で大規模なパレードがあり、交通渋滞の可能性あり） 

〇ロータリー財団委員会・社会奉仕委員会・国際奉仕委員会の奉仕活動合同セミナーのご案内が届いて 

います。回覧を廻していますので、ご出席お願い致します。 

〇国際ロータリー第 2680地区ローターアクト・スポーツ大会のご案内が届いています。 

11月 9日（日）姫路市立中央体育館です。 

〇職業奉仕西播地域セミナーの回覧を廻しています。ご興味のある方はご出席お願い致します。 

〇10月 9 日（木）14時 30分から社会福祉法人尼崎稲葉園に彫刻機の贈呈式を行います。 

回覧を廻していますので、ふるってご参加をお願い致します。 

 
４．委員会報告 

〇尼崎近松賞地域交流将棋大会 池邉会員 

協賛の尼崎近松賞地域交流将棋大会は、当クラブの福田さんが尼崎将棋普及実行委員会の会長を 

されています。11月 3日開催の将棋大会のパンフレットも出来上がりましたので、ご覧いただきたいと 

思います。10月 23 日に尼崎市子供将棋団体戦が行われまして、福田会長も出席されました。 
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「 雑 感 」 

 

佐々木 会員 

「 米山奨学フォーラム 」 

 

米山奨学生 付文潔氏 
 

久木元 会員 
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５．同好会報告 

なし 

 

６．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 33名 出席者数 23名 欠席者数 10 名 

出席率 69.70％ 前々会補正 82.35％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、石田、宮崎、森本、佐々木、波多、平川、宏林、 

金剛、黒田（俊）、中田、西藤、六島、山本（正）、吉田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 中田、西藤、六島、山本（正）、吉田、各会員 

 

７．10 月のロータリーレート 1 ドル＝106円 

 

８．スピーチ 

「 会長の時間 Part2 」    安澤 会長 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊付さん、ようこそ。たくさん食べていってくださいね。 ········································ 小 島 会 員 

＊正式に二女が園田学園高等部バスケットボール部、キャプテンになりました。 

三女も大成中学バスケット部、キャプテンです。うれしいです。 ······························· 杉 村 会 員 

＊黒田先生、今日は、朝早くから検査して頂き本当にありがとうございました。 

よく効く麻酔で、車の運転がしばらくできず、車内で寝てました。 ······························ 染 谷 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊内藤さん、ありがとう ································································· 平 井 会 員 

＊ほんの少し遅れました。ごめんなさい。 ·················································· 平 井 会 員 

＊サンマのシーズンです。今週はサンマづくしです。 ········································· 内 藤 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。いつもすみません。 ······························· 黒田（佳）会員 

＊7月から料理長をやっています。早々におせち料理の献立はまだかと、せっつかれています。 

季節の変わりの早さを感じます。 ······················································· 山 中 会 員 

＊今日は所用で、途中で失礼致します。 ·················································· 川 口 会 員 

 

 


